

# Tropas Sirias Chocan contra Milicias Drusas

BEIRUT, Libano, febrero 23 (AP).- Fuerzas sirias y milicianos drusos intercambiaron fuego esporádico hoy en Beirut Occidental, en lo que fue el primer choque desde que el pasado fin de semana millares de

soldados de Damasco llegaron aquí para imponer el cese de la lucha entre milicias rivales.

Comunicados sirios y de la policía dijeron que los duelos surgieron en un barrio controlado por los drusos, y "fuerzas si-

rias de disuasión fueron enviadas al área como refuerzos para aplastar el desafío", dijo una declaración policial, sin entrar en detalles.

No se indicó de inmediato si se trata de un ataque. —Favor pase a la página 41.



REAGAN CON GOBERNADORES. Washington, febrero 23. El Presidente Ronald Reagan se reunió con los gobernadores del país en la Casa Blanca. Izquierda a derecha, el Vicepresidente George Bush, el Secretario de Salud y Servicios Humanos, Otis Bowen, y Donald Reagan, Secretario General de la Presidencia. (AP).

## Brasil Renegociará la Deuda Externa con FMI

BRASILIA, febrero 23 (EFE).- El gobierno brasileño anunció hoy su decisión de renegociar la deuda por vencer con el Fondo Monetario Internacional (FMI), sin aplicar la suspensión en el pago de los intereses que rige desde el viernes pasado para la banca comercial acreedora del

Brasil.

El anuncio fue hecho por el ministro de Hacienda, Dilson Funaro, al reiterar que "la renegociación no implica que estemos buscando un acuerdo con el FMI para aceptar sus propuestas económicas".

La parte a renegociar —Favor pase a la página 21.



ABDALLAH. París, Francia, febrero 23. Dibujo del terrorista árabe Georges Ibrahim Abdallah, de pie, durante el inicio del proceso en su contra por el asesinato de dos diplomáticos extranjeros. (AP).

## CEE Apoya Conferencia para Paz Oriente Medio

BRUSELAS, Bélgica, febrero 23 (EFE).- Los ministros de Asuntos Exteriores de la Comunidad Económica Europea —CEE— han aprobado hoy unánimemente un comunicado en el que se apoya la celebración de una conferencia internacional para la pacificación de Oriente Medio.

Así lo anunció el Canciller de España, Francis-

co Fernández Ordóñez, quien asiste junto a sus colegas americanos a la reunión de cooperación política de la CEE que se celebra en Bruselas.

En su declaración conjunta los doce países de la CEE señalan que Europa está dispuesta a jugar el papel que le corresponde en esta conferencia internacional.

## Begún Luchará por Emigración Judía

MOSCU, febrero 23 (AP).— Josef Begún dijo hoy que se sentía "loco de contento" al ser recibido de regreso en su casa con aclamaciones, sollozos y canciones hebreas y prometió continuar la lucha en favor de la emigración judía y los derechos humanos hasta que todos los presos políticos soviéticos fueran liberados.

"Libertad a todos los

prisioneros de Sión", exclamo Begún a decenas de amigos y partidarios al bajar del tren que lo trajo a Moscú, tras más de tres años de encierro en la prisión Chistopol.

Begún, con aspecto fatigado y demacrado por una huelga de hambre de dos semanas y soportar lo que calificó como "condiciones inhumanas". —Favor pase a la página 21.



CONTROL SIRIO. Beirut, Libano, febrero 23. Efectivos de los ejércitos libanés y sirio detienen un automóvil de las Naciones Unidas, con rumbo al aeropuerto internacional de Beirut. Alrededor de 4,000 soldados de Damasco controlan puntos claves aquí. (Reuter).



LUCHARA POR LIBERTAD DE JUDIOS. Moscú, febrero 23. El disidente judío soviético Iosif Begún (centro), junto a su esposa Inna y su hijo Boris, en la estación ferroviaria de Kasan, tras salir de la prisión de Chistopol. Begún prometió continuar su lucha por la liberación de los judíos de las prisiones moscovitas. (Reuter).

## Ejército Filipino Alerta por Amenaza Golpe Estado

MANILA, 23 de febrero (EFE).- El jefe del Alto Estado Mayor del ejército filipino, general Fidel Ramos, dio la orden de alerta a todas las tropas del país ante un

posible golpe de estado por parte de fuerzas "leales" al ex Presidente Ferdinand Marcos, coincidiendo con el primer aniversario del derrocamiento de la dictadura.

El diario "Malaya", de esta capital, dice hoy —Favor pase a la página 11.

## Subversión Ataca con Bomba a Fiscal de Perú

LIMA, Perú, febrero 23 (UPI).- El fiscal de la nación, Cesar Elejalde, resultó herido cuando estalló una bomba, aparentemente accionada por guerrilleros, cerca del automóvil en que viajaba con su hijo, se informó.

El atentado ocurrió poco antes de las diez de

la mañana de hoy en la Avenida Javier Prado Este, una zona residencial ubicada al sur de esta capital.

Los heridos —el fiscal, su hijo y el conductor del vehículo— fueron trasladados a la clínica San Borja, dijeron fuentes

—Favor pase a la página 11.

## Resumen mundial

Regan Tiene los Días Contados como Premier E.U.



WASHINGTON, febrero 23 (EFE).- Donald Regan, llevando todas las de perder en su disputa personal con la Primera Dama, Nancy Reagan, y con el agua al cuello por el escándalo "Irangate", podría tener los días contados como jefe de Gabinete de la Casa

Blanca.

El virtual "Primer Ministro" de Estados Unidos podría presentar la renuncia esta semana, según funcionarios de la Casa Blanca, y todo parece indicar que el Presidente Ronald Reagan, la está esperando para aceptarla.

Jane Fonda Expresa su Apoyo a "Solidaridad"

VARSOVIA, Polonia, febrero 23 (AP).- La actriz norteamericana Jane Fonda y su esposo, el dirigente político Tom Hayden, declararon su apoyo al proscrito movimiento sindical "Solidaridad", al iniciar una visita a Polonia que debe incluir una reunión con el jefe sindical, Lech Walesa.



"Hablamos en favor de Solidaridad durante la represión (de ley marcial) de 1981 y queremos venir para expresar personalmente nuestra solidaridad", dijo Hayden, ex activista de movimientos pacifistas y ahora representante del distrito de Los Angeles por el partido demócrata en la legislatura estatal de California.

## Dólar y Oro Cierran con Alza

LONDRES, febrero 23 (AP).— El dólar registró pocos cambios esta mañana en los mercados cambiarios, aunque tendió ligeramente al alza, mientras que el oro subió unos tres dólares la onza en Europa.

En Tokio, el dólar se vendió al cierre a 153.55 yen, 0.22 yen menos que al cierre el viernes a 153.77 yen. En Londres, la libra esterlina se vendió esta mañana a 1.5355 dólares. Su precio al cierre el viernes fue de 1.5300 dólares.

Entretanto, el precio del oro fue fijado esta mañana en Londres por los principales corredores del metal en 403 dóla-

—Favor pase a la página 11.